

Vereinsausflug des EVB 2018 nach Arolla (VS)

Der Vereinsausflug des EVB fand am 7. und 8. Juli 2018 in der Umgebung von Arolla (VS) statt. Das Dorf liegt auf rund 2000 m ü. M. und damit bereits in der alpinen Zone. Rund ein Dutzend Mitglieder begaben sich auf den Ausflug. Tagsüber war man in Gruppen unterwegs, ganz nach persönlichen Interessen. So jagten Ursula Beutler und Jürgen Hensle am ersten Tag in der Gegend von Satarma, Lac Bleu, La Gouille vorwiegend Tagfalter. Abends stellten sie in der Nähe des Hotels in Arolla ihre Lichtfanganlage auf. Marc Neumann und Hannes Baur brachen in Richtung Montagne d'Arolla auf, wo sie bei schönstem Wetter mit dem Käscher den Erzwespen zu Leibe rückten. Auf den alpinen Magerrasen war die Ausbeute reichlich.

Am Abend kamen noch Bernhard Jost, Elisabeth und Walter Friedli, Beatrice Mark, Kurt Streit und seine Frau Monique, Claudia Ramelli, die Frau von Hannes, sowie die Familie Lea Kamber und Michael Gilgen mit ihrer Tochter Emma dazu. Am anderen Morgen brach die Gruppe (ohne Bernhard, Walter und Elisabeth) zusammen



Der Wurzelbohrer *Korscheltellus fusconebulosa*. (Foto Ursula Beutler)



Der Scheckenfalter *Melitaea varia*. (Foto Jürgen Hensle)



Der Hochalpen-Apollo *Parnassius sacerdos*. (Foto Jürgen Hensle)



Die Teilnehmenden beim Abendessen. (Foto Ursula Beutler)

mit Hannes vom Hotel aus in Richtung Lac Bleu auf. Der schmale Pfad in sehr steilem Gelände verlangte grosse Aufmerksamkeit. Trotzdem waren die vielen floristisch und auch entomologisch artenreichen Wiesen augenfällig und luden immer wieder zu einem ausgedehnten Halt ein. Gegen Ende des Tages traten die Teilnehmenden individuell die Heimreise an.

Hannes Baur